
令和元年度 地域支援部会1G 実績報告                                                  足利市地域自立支援協議会 

No  取り組んだ課題 目 的 協議および実施結果 

１ 

「引きこもり」、「親亡き後」、「相談できず

に埋もれてしまっているケース」への対応

について 

引きこもり等の課

題と対応について

の情報共有 

現状と課題について情報共有し、取り組み内容を検討。事例検討を含め地域包括支援センターと精神障害者

支援機関との情報交換会を企画した。 

２ 

「精神科の受診に繋がっていない人を受

診につなげるために」をテーマに、精神障

害者機関同士の情報交換会を開催 

連携強化の促進 

 

 

開催日：令和元年10月11日 

場所：足利市総合福祉センター 303会議室 

参加人数：12名 

内容：「精神科の受診に繋がっていない人を受診に繋げたい」というような内容の事例を提示し、どういう

方法で病院に連れていくか、受診に繋がった後の初診時の流れ、受診を継続するためにはどうしたらよいか

等参加者で出し合って意見交換を行った。 

３ 

地域包括支援センターと精神科医療機関

との情報交換会の開催 

連携強化の促進 

 

 

 

開催日：令和元年11月15日 

場所：足利市生涯学習センター 201号室 

参加者人数：10名 

内容：高齢者支援との連携を図るための取り組みとして、今年度は障害者支援側と高齢者支援側から事例を

1つずつ出し合って、グループワーク形式で事例検討を行った。 

令和2年度 地域支援部会1G 実績報告                                                  足利市地域自立支援協議会 

No  取り組んだ課題 目 的 協議および実施結果 

 

・地域課題についての意見出し 

・取り組めそうな課題についての

意見交換 

 

地域課題の抽出し取り組む

内容を検討する。 

地域課題の抽出やそれに対する具体策についてもある程度意見が出されたので、次年度に取り組みを具体

化する検討をしていく。 

【地域課題についての意見出し】 

・障害福祉サービスから介護保険への移行に困難が生じる。 

・関係機関や特に居住に関わる関係者に精神障害に関する理解が不足している。 

・新型コロナウィルスの感染拡大による自粛等により精神症状に変調をきたす人が増加。 

・精神疾患のある方を受け入れられるヘルパー事業所が少ない。受け入れに対してどのような不安がある

かヘルパー事業所に調査してみたらどうか。 

・発達障害があると思われる方で、二次障害で統合失調症を発症していると思われる事例が増加している。 

・高齢分野の支援者に対しては当事者（ピアサポーター）との交流を行って、精神障害者の理解を促進し

たらどうか。 

・家庭内暴力など、家族関係でのトラブルで相談があるケースが増えていて、対象者も低年齢化している。 

・5080問題のようなケースも増え、どこにもつながっていない場合は発見が難しい。支援する場合は、家

族単位で支援する必要があり、関係機関との連携が重要となる。 

【取り組めそうな課題についての意見交換】 

・民生委員等の地域の支援者に精神障害者の理解を促す研修会等を行ったらどうか。 

・医療と福祉の臨機応変な支援体制を構築する。 



 


